

Madame la Directrice de l'École Nationale d'Administration Pénitentiaire. En premier lieu, nous souhaitons remercier les Formateurs et Personnels de l'Énap qui nous ont accompagnés tout au long de cette formation. Également nos proches, familles et amis qui ont contribué à notre réussite grâce à leurs soutiens et leurs encouragements, et ce, malgré la distance géographique.

En ce jour, j'ai l'honneur de solliciter de votre haute bienveillance l'autorisation de baptiser la 194^{ème} promotion d'élèves-surveillants pénitentiaires du nom de : Clarissa JEAN PHILIPPE .

Clarissa JEAN PHILIPPE née en 1988 en Martinique, Policière Municipale décédée lors des attentats de Janvier 2015.

Le 8 Janvier 2015, elle est appelée sur un accident de la circulation, où elle est assassinée dans l'exercice de ses fonctions.

Clarissa JEAN PHILIPPE âgée de 26 ans est devenue une cible parce qu'elle portait l'uniforme.

L'uniforme représente notre pays.

Il véhicule des valeurs, notamment :

- l' Honneur
- la Discipline
- l'Exemplarité
- le Respect
- la Loyauté
- l'Intégrité
- la Protection

Jusqu'au jour de son décès, le 8 Janvier 2015, Clarissa JEAN PHILIPPE a été un exemple d'Engagement et de Défense des valeurs de la République, valeurs qui doivent aujourd'hui guider nos missions au sein de l'administration Pénitentiaire.

En choisissant aujourd'hui ce nom de baptême, nous souhaitons exprimer toutes ces valeurs qui nous rassemblent et nous unissent au service de notre Administration et de la France et qui symbolisent notre Engagement.

La Mairie de Montrouge, sa maman et plusieurs membres de sa famille nous honorent de leur présence. Nous entendons par la présente demande, saluer et honorer sa mémoire.

A travers ce nom de baptême, nous saisissons l'occasion de saluer tous les Personnels de l'Administration Pénitentiaire, dans l'accomplissement parfois difficile de leurs missions .Nous nous attacherons à accomplir les nôtres avec convictions « Loyauté et Probité ».